
Ata da Vigésima Terceira Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 09 de 

agosto de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho, com a falta justificada do Vereador Valmir José Matozo, o Presidente 

Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a 

leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. 

No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 216/2021, nº 225/2021, n° 

227/2021, n° 261/2021, n° 262/2021 e n° 266/2021, do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo. O Presidente Vereador Ernani Bubniak falou que vai ser 

solicitado mais esclarecimentos referente à resposta do Executivo ao Requerimento 

05/2021 do Vereado Valmir José Matozo; do Ofício n° 267/2021, do Executivo 

Municipal, que encaminha o Projeto de Lei n° 033/2021; do Projeto de Lei n° 

033/2021, do Executivo Municipal; do Parecer Conjunto n° 05/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social; do Requerimento 

n° 015/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da 

Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matoso; do Requerimento nº 06/2021, dos vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento nº 07/2021, dos vereadores Clever 

Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação do Parecer Conjunto n° 05/2021, das Comissões de Justiça e 

Redação e de Educação, Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei n° 

032/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão 

e votação do pedido das Comissões Permanentes de Justiça e Redação e de 

Educação, Saúde e Assistência Social, de tramitação em regime de urgência do 

Projeto de Lei n° 032/2021, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício 

para única votação do Projeto de Lei n° 032/2021, do Executivo Municipal. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única votação do Projeto de Lei n° 

032/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula autoriza o Poder Executivo Municipal 

a firmar Convênio com o Consórcio Intergestores Paraná Saúde, e dá outras 



providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 015/2021, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso, que solicita algumas alterações no 

plano diretor. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 06/2021, dos vereadores Clever Aparecido 

Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicita implantação de uma rotatória entre a 

rua Erminio Leal e rua Domingos Poletto na localidade dos Pessegueiros. O Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou que caso não seja possível fazer a 

rotatória que seja melhorado a sinalização. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 07/2021, dos 

vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicita reforma e 

manutenção da ponte de madeira na estrada rural Ivair Schmidt próximo ao pesque e 

pague Vô Afonso. O Vereador Jocemir Favaro comentou que já aconteceu 

manutenção nessa ponte a dois anos atrás, porem a cabeceira da ponte está bem 

danificada, sendo assim o Vereador pede urgência para a Secretaria de Obras 

verificar ou sinalizar o local para que não ocorra nenhum acidente. O Vereador 

Reinaldo José Franco Filho comentou que já havia feito uma solicitação verbal ao 

secretario de Obras o qual informou que já estava ciente da gravidade. O Vereador 

Joel Bathke também comentou sobre sua solicitação para substituição da ponte por 

tubos de concreto e o aterro da parte mais baixa. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Jocemir Favaro 

agradeceu o Prefeito a Secretaria e aos funcionários envolvidos que fizeram uma 

cerca no botequim do campo de São Luiz do Purunã e também relatou sobre a demora 

na manutenção da iluminação publica. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 16 de agosto de 2021, as 19h00. Em 

seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, 

após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores 

presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do 

Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 


